

# BIG ISSUE

## Giat Anjangsana/DDS Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja dan Babinsa

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 20, 2023 - 16:01



*Giat Anjangsana/DDS Warga oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja dan Babinsa*

Pada hari Rabu, 20 Desember 2023, pukul 11.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa

Wangunreja Polsek Nyalindung, Aipda Sutrisno, bersama Babinsa Sertu Am. Abun, melaksanakan kegiatan Anjangsana ke masyarakat Desa Wangunreja.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga Desa Wangunreja untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Salah satu upaya yang diingatkan adalah melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, guna meningkatkan keamanan di sekitar lingkungan mereka.

Selain itu, warga diajak untuk menjaga kebersihan di lingkungan sekitar rumah dan di dalam rumah masing-masing. Kedisiplinan berlalu lintas juga menjadi perhatian, dengan himbauan agar masyarakat menggunakan helm SNI dan tidak menggunakan knalpot bising.

Dalam konteks keamanan, Bhabinkamtibmas mengingatkan agar warga waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Parkir kendaraan hendaknya dilakukan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindakan kriminal.

Bhabinkamtibmas juga menekankan agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau berita palsu (HOAX), khususnya terkait Pemilu tahun 2024. Situasi kamtibmas di wilayah Desa Wangunreja diharapkan tetap kondusif dengan partisipasi aktif dari masyarakat.

Dalam merespons kegiatan ini, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Parede, S.H., S.I.K., M.H., menyatakan, "Anjangsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dan Babinsa Sertu Am. Abun mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat. Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG adalah bentuk nyata bahwa kami siap mendengarkan dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat."